

GOOD TIMES FROM A GOOD PLACE

Der weltweite Nummer 1 Kaffeelikör

Kahlua



Wir fördern Gemeinden, stärken Frauen und unterstützen Landwirte seit 1936.



Unser Produkt



In Veracruz, Mexiko, gegründet

Wir sind stolz darauf, dass Frauen in Führungspositionen Teil unserer Kahlua Geschichte sind. Von den späten 1960er Jahren bis 1980 wurde die Kahlua-Produktion in Mexiko von einem komplett weiblichen Management-Team unter der Leitung von Miss Maria del Pilar Gutierrez Sesma, geleitet.



Das "Coffee for Good Program"

Wir wollen mit Kaffee eine gerechte und nachhaltige Lebensweise schaffen & unterstützen damit unsere Säulen "Wertschätzen von Menschen" & "Schutz von Anbaugebieten".

- Kahlua unterstützt gemeinsam mit der NGO (Fondo para La Paz in Mexiko) vier Kaffee-Gemeinden in Veracruz
- Das Programm hilft den Gemeinden dabei. Die Kaffeeindustrie in den nächsten Jahren zu erhalten
- Schulung von Landwirten zur Diversifizierung von Einkommensquellen
- Das Programm schafft Einkommen und zusätzliches Essen
- Die Frauen in den Dörfern werden in ihren Rollen gestärkt und erkennen das langfristige Potenzial, ihr Leben durch nachhaltigen Kaffeeanbau zu verbessern.
- Mehr Dörfer haben jetzt Zugang zu sauberem Wasser und Sanitäreinrichtungen



Unterstützung Zirkulärer Herstellung

Im Rahmen unserer Verpflichtung mit der Ellen MacArthur Foundation werden wir bis 2025 alles intransparentes PET aus unserem Portfolio entfernen



ELLEN
MACARTHUR
FOUNDATION

Unser Ziel ist es bis 2022, 100% des Kaffees aus Gemeinden zu beziehen, die Teil des Coffee for Good Program sind

